



Síntesis de medios

29 de abril de 2023

Primeras Planas

Tira AMLO línea

Cierran filas en Palacio y ahogan toma del Senado

Doblan a la oposición y aprueban reformas

Taddei reta al PAN a "no rasgarse las vestiduras"

Morena y sus aliados avalan reformas en sede alterna

Senado en crisis: entre choques y en sede alterna 4T saca reformas

AMLO ordena desaparecer el INAI

¡Motomami!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

La gente quiere que siga transformación en CDMX: Sheinbaum

En cuanto a la contienda interna entre los güindas, quien aventaja por la candidatura es el actual secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch** con 32%, seguido de la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, con 15%, y la secretaria federal de Bienestar, Ariadna Montiel, con 13% de las preferencias. [El Universal](#)

Aseguran 7 autos de lujo en cateos en dos predios

Agentes de la Policía capitalina aseguraron siete vehículos de lujo y tres motocicletas resguardados en dos predios en las alcaldías Tlalpan y Magdalena Contreras, además detuvieron a dos integrantes de una banda delictiva. Las investigaciones arrojaron que en los predios se resguardaban dichos automóviles, algunos con reportes de robo, además se veían personas en posesión de armas de fuego ingresando y saliendo. El jefe de la policía, **Omar García Harfuch**, anunció la detención de los sujetos como parte de las investigaciones para el combate de robo a vehículo. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) Sin mención [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / [Basta!](#)

Decomisan y derraman litros de alcohol

Policías que vigilaban el Zócalo, con motivo del concierto de Rosalía, detectaban a fans que ingresaban con latas de cerveza, pues no hubo ningún filtro de seguridad para revisar a la gente, y decomisaron el producto para vaciarlo en una coladera de Plaza de la Constitución y 20 de Noviembre, no hubo detenidos. Fueron desplegados 1,800 policías y se realizaron 22 atenciones médicas por parte del ERUM. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Madrugada de sangre en la CDMX

Un muerto y un herido fue el saldo que se registró por una balacera en la calle República de Honduras, a unos pasos de Plaza Garibaldi, colonia Centro, el lesionado fue trasladado a un hospital cercano por paramédicos del ERUM, mientras que uniformados de la SSC implementaron la búsqueda de los responsables y los ubicaron en las calles Antuna y República de Perú, en la misma colonia, donde los detuvieron y les aseguraron un arma de fuego. [Basta!](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Matan a hombre de 7 cuchilladas

Un hombre fue asesinado a cuchilladas por dos sujetos, en el cruce de la calzada De la Viga y la avenida Fray Servando Teresa de Mier, colonia La Esperanza, en la alcaldía Cuauhtémoc; efectivos de la SSC capturaron a los asesinos, quienes fueron identificados por la hija de la víctima. [Basta!](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

29 de abril de 2023

Coyoacán retira autos chatarra de la vía pública

El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez Aguilar, indicó que su administración trabaja interinstitucionalmente, en coordinación con la **SSC** y Escudo Coyoacán, por la seguridad de los vecinos y dio el banderazo de salida del vigésimo tercer Dispositivo de Chatarrización, el mandatario aseguró que con esta acción continúa con la liberación de vialidades y con ello, recupera el espacio público mediante el retiro de autos en desuso, esto con el fin de evitar que se conviertan en guaridas para la delincuencia y en sitios de inseguridad. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [Basta](#)

Balazo en la cara mata a “El Blas”; indagan como fue

“El Blas” fue asesinado por un impacto de arma de fuego, en el interior de un taller de motocicletas, en la esquina de Rosa China y la avenida San Bernabé, colonia La Malinche, alcaldía Magdalena Contreras. Uniformados de la **SSC** recibieron el reporte de una persona baleada y al investigar el caso, y por versión de un testigo, acudieron al domicilio del presunto responsable, lugar en donde su mamá lo entregó a los elementos. [El Gráfico](#)

Policiaco

Hallan muerto a indigente

Un hombre en situación de calle fue encontrado muerto, al parecer por causas naturales, sobre la banca de un parque situado en la comunidad de La Candelaria, perteneciente a la alcaldía Coyoacán. Se durmió y ya no despertó. Elementos la **SSC** se presentaron en el lugar y solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Llamas consumen predio en el Centro

Fuerte incendio se registró la tarde de ayer en un inmueble ubicado en Jesús María, colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc; no hubo lesionados y como medida de seguridad los bomberos extrajeron 2 cilindros de gas L.P. [Basta](#)

Ejecutan a un hombre a balazos en Iztacalco

Un hombre murió tras recibir varios impactos de bala, en un ataque perpetrado por sujetos a bordo de una motocicleta, en la calle Sur 9 esquina con Recreo, colonia Ramos Millán, alcaldía Iztacalco y un individuo que pasaba en bicicleta por el lugar resultó lesionado. Elementos de la **SSC** se presentaron en el sitio y acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Trágica volcadura en calles de la alcaldía Tlalpan

La madrugada de ayer se registró una volcadura sobre Viaducto-Tlalpan y Capirote, en la colonia San Lorenzo Huipulco, alcaldía Tlalpan, donde dos personas perdieron la vida al quedar atrapadas dentro del vehículo. [Basta](#)

Sofocan incendio bomberos de la CDMX en Cuajimalpa

Integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos lograron sofocar un incendio registrado al interior de una subestación eléctrica localizada sobre la carretera federal México-Toluca, en la alcaldía Cuajimalpa, sin que se reportaran personas lesionadas. De acuerdo con los primeros reportes, elementos de la **SSC** acudieron al sitio y solicitaron el apoyo de los vulcanos y del cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida. [La Prensa](#)

Justicia

Van 64 denuncias ante FGJ por bajar a vías del Metro

En los últimos cuatro años, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro ha interpuesto denuncias que han derivado en 64 carpetas de investigación ante la FGJ capitalina en contra de personas que han bajado a las vías del tren. Detalló que los usuarios, al descender a las vías del tren, provocan un corte de corriente en el sistema, lo que se traduce en afectación en el servicio que reciben los pasajeros. [El Universal](#)



Síntesis de medios

29 de abril de 2023

Ven, al ratificar a Fiscal, anomalía

De aprobarse que la Fiscal Ernestina Godoy sea ratificada sin que se consulte primero al Consejo Ciudadano de la dependencia sería una imposición, señaló Claudia Aguilar, especialista en Derecho Constitucional y académica de la Escuela Libre de Derecho. En comisiones se avaló la modificación al Artículo 42 de la Ley Orgánica de la Fiscalía General de Justicia para permitir que se ratifique a la actual Fiscal sí se le pregunta y esta accede. [Reforma](#)

Imagen Destacada

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Aseguran 7 autos de lujo en cateos en dos predios

